

Nota Comunicativa N. 0125

SEGUIMIENTO A PROYECTOS EN NORTE DE SANTANDER

En el día de hoy el Director de la UNGRD, Carlos Iván Márquez Pérez, lleva a cabo diferentes reuniones en el Departamento de Norte de Santander, entre esas encuentro con el Gobernador, Edgar Jesús Díaz, para la verificación de resultados de proyectos tales como el acueducto de Pacheli en Tibú y otras obras en puntos críticos viales. En dicha reunión, se discutió también un apoyo especial para la sequía que atraviesa el municipio de La Playa.

Otro de los encuentros que llevó a cabo fue con la Cruz Roja Colombiana, seccional Norte de Santander, para el seguimiento del proyecto DIPECHO.

Adicionalmente, se ratificó Cúcuta como sede del próximo encuentro de coordinadores en el mes de octubre.

Seguiremos Informando